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UM CARRO caiu em um buraco na Rua Joaquim Manoel D’Ávila, que tem outros pontos de afundameto

SEGUNDO pedestres, a cratera se abriu há mais de oito meses

Cratera ocupa vaga de idosos 
na Rua Teresa

Escadaria no 
Quitandinha está 
precisando de capina
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AVISO DE EDITAL

A Comissão de Licitação da Câmara 
Municipal de Petrópolis torna público 
que será realizada licitação, modalida-
de Pregão Presencial, tipo Menor Preço 
Global, para Contratação de empresas 
especializadas para licenciamento de 
uso, em regime de locação por prazo de-
terminado de um ano, de Sistemas Inte-
grados de Administração, Gestão Pública 
Municipal e de Legislativo Municipal, para 
automatizar os processos nas seguintes 
áreas: Patrimônio, Recursos Humanos, 
Compras, Almoxarifado, Planejamento 
Orçamentário, Tesouraria, Contabilidade, 
Lei de Responsabilidade Fiscal, Controle 
Interno, Protocolo, Portal da Transparên-
cia, Jurídico, Arquivo, Licitação, com in-
tegração total com TCE-RJ e Gestão Le-
gislativa, estes compreendendo sistemas 
modulares separados, porém integrados 
e, bem como prestação de serviços agre-
gados de portabilidade, disponibilidade, 
configuração e parametrização; treina-
mento; manutenção e suporte técnico, de 
acordo com as especificações; Sistema 
de Ponto Eletrônico, Sistema de Portaria 
e Atendimento ao Cidadão, Ouvidoria, 
hora técnica e demais condições previs-
tas neste Termo de Referência. 
O Pregoeiro receberá a proposta e a do-
cumentação dos interessados às 10h30 
do dia 10 de novembro de 2022, inician-
do-se então os trabalhos de abertura dos 
envelopes da Licitação nº 012/2022, Pre-
gão 012/2022.
O inteiro teor da Licitação encontra-se a 
disposição na Praça Visconde de Mauá, 
nº 89 – Centro – Petrópolis, de segunda 
a sexta-feira das 13h às 17h, ou por meio 
do site: petropolis.rj.leg.br, a partir de 
26/10/2022.

Petrópolis, 25 de outubro de 2022.
Louis Boden Neto

Pregoeiro

ATA DA 32ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dezessete dias do mês de outubro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e oito minutos, o Ve-
reador Domingos Protetor, declarou aber-
ta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. 
Mauro Peralta, que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: Projeto de Lei 
nº: 5580/2022 do Vereador Marcelo Les-
sa; Requerimento de Informação nº: 5587 
e 5590/2022 do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta; Indicações nº: 5571, 5573 à 5585, 
5581 à 5584, 5588, 5589, 5592, 5609 e 
5614 à 5635/2022; Oficio nº: 287/2022 do 
Vereador Ronaldo Ramos. Registre-se 
que o Presidente em exercício o Vereador 
Domingos Protetor convidou o Vereador 
Léo França a assinar o Livro de Presença 
e assumir a sua cadeira. Terminada a lei-
tura do Expediente o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1)
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que esteve na 4ª Vara Cível e que o 
Procurador do Estado do Rio de Janeiro 
quis indagar a Promotora do Ministério 

Público. Afirmou que depois o Procurador 
entendeu o porquê das ações estavam 
sendo analisada naquele momento. Dis-
se que o Juiz Dr. Jorge Martins quis saber 
o que estava acontecendo entre o Gover-
no Municipal e o Governo do Estado. Fa-
lou que o Estado tem cerca de quatro bi-
lhões e seiscentos milhões de reais e que 
o Prefeito afirmou que precisaria de cento 
e sessenta milhões de reais para execu-
tar as obras da cidade. Disse que a Pro-
motora Denise Tarin convidou o Prefeito 
de Petrópolis para ir à Brasília para resol-
ver o problema. Falou que estavam pre-
sentes nesta reunião pessoas que perde-
ram parentes na tragédia e parabenizou o 
Juiz Dr. Jorge Martins pelo tratamento 
cordial com todos e sempre buscando so-
lucionar os problemas. Lembrou que foi 
aprovado nesta Casa o empréstimo de 
cem milhões de reais e que compraram 
um imóvel para fazer um abrigo, só que 
não foi concretizado. Disse que a Prefei-
tura não conseguiu os cem milhões de 
reais, pois tinha uma pendência e preci-
saria pagar dois milhões de reais, mas 
não tinha o dinheiro. Falou que tem mui-
tas pessoas que precisam de ajuda e que 
precisam esquecer o lado partidário e 
ajudar estas pessoas. Afirmou que o Pre-
sidente Bolsonaro nunca desrespeitou os 
homossexuais e os negros e enquanto 
isso as pessoas ficam brigando. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse que quando o candida-
to ganha, ele passa a ser o representante 
de toda população e espera que não haja 
polarização política após o pleito e que os 
Governantes possam caminhar lado a 
lado. Afirmou que não teria necessidade 
do Poder Judiciário intervir no Poder Exe-
cutivo se houvesse uma decisão do Exe-
cutivo resolvendo o problema da popula-
ção. Falou que o Governo Municipal e o 
Governo Estadual estão trabalhando mui-
to, mas as obras estão demorando e a 
população tem pressa. Ressaltou que os 
políticos são eleitos para servir o povo e 
espera que o Poder Executivo e o Poder 
Legislativo trabalhem juntos para que o 
Poder Judiciário não intervenha nas deci-
sões para o bem da população. Parabeni-
zou o Prefeito Rubens Bomtempo e o 
Secretário de Saúde Marcus Curvelo por 
trazer pela segunda vez no ano o Castra 
Móvel para a cidade. Lembrou que em 
dois mil e vinte e um o Prefeito Interino 
Hingo Hammes trouxe o Castra Móvel 
para a cidade. Disse que as pessoas pe-
gam o filhote porque é bonitinho e quan-
do o animal cresce fica jogado e mal tra-
tado. Falou que fez uma Indicação Legis-
lativa para que o Castra Móvel venha 
quatro vezes ao ano em Petrópolis. Agra-
deceu e despediu-se. 3) GILDA BEA-
TRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre a dificuldade de agen-
dar consultas com o aplicativo “Consulta 
Fácil” e que a Prefeitura diz que o aplica-
tivo reduziria as filas de espera, mas não 
é isso que está acontecendo. Falou que é 
mais uma mentira do Governo Municipal, 
pois esta faltando médicos em vários pos-
tos de saúde. Leu vários relatos de pes-
soas que estão a anos aguardando o 
atendimento e também não conseguem 
agendar consultas pelo aplicativo e que a 
divulgação do funcionamento do aplicati-
vo é Fake. Disse que esteve na reunião 
com os moradores do São Sebastião 
para tratar dos problemas dos ônibus. 
Afirmou que a passagem de ônibus é 
muito cara, os ônibus estão com horários 

reduzidos e sempre quebrando. Falou 
que a empresa Petro Ita precisa cumprir o 
que está no contrato, caso não consiga 
cumprir, que pare com os serviços na ci-
dade. Agradeceu e despediu-se. 4) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que o 
aplicativo “Consulta Fácil” se tornou 
“Consulta Difícil”, pois faltam profissionais 
nos postos de saúde. Disse que recebeu 
reclamações do cemitério de Petrópolis e 
que tem uma Lei aprovada nesta Casa 
sobre a concessão do cemitério. Falou 
que esta concessão será onerosa, pois o 
Governo vai receber do ente privado que 
assumir o cemitério e estabelecerá algu-
mas gratuidades. Disse que falta manu-
tenção nos cemitérios e que se tem chan-
ce de estabelecer uma parceria com uma 
entidade privada, tem que partir pra isso. 
Fez um pedido de informação solicitando 
a Vigilância Sanitária que diga aonde tem 
ar condicionado em local de vacina e de 
remédio da Prefeitura, pediu também o 
PPRA, PCMSO, Certificado de vacinação 
dos funcionários da Vigilância Sanitária, 
uma vez que a Vigilância Sanitária exige 
tudo isso do serviço privado. Ressaltou 
que nunca havia visto na Rua 16 de Mar-
ço e na Rua Irmão D’Ângelo cheias de 
água, com comerciantes perdendo todo 
material. Falou que foi difícil dos comer-
ciantes retomarem as atividades e ainda 
vem a Vigilância Sanitária cobrando ar 
condicionado, vários certificados dos em-
presários e a Prefeitura mesmo não cum-
pre nada disto. Falou que levará está in-
formação ao Prefeito, pois provavelmente 
não esta sabendo disto e que tem pesso-
as que trabalham contra o Governo. Agra-
deceu e despediu-se. 5) MARCELO CHI-
TÃO DO PL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou sobre uma matéria que viu no Diá-
rio de Petrópolis sobre a vacinação da 
poliomielite, que apenas trinta por cento 
das crianças aptas a tomar esta vacina 
foram vacinadas. Disse que o Ministro 
Alexandre de Morais proibiu a divulgação 
do Programa de Vacinação por questões 
de propaganda eleitoral e que quer cons-
cientizar as crianças da cidade sobre a 
importância desta vacina. Disse que a 
festa das crianças no bairro Cascatinha 
foi um grande sucesso e que a cada ano 
que passa fica cada vez melhor. Falou 
sobre o circuito de lazer de Cascatinha 
que esta trazendo as famílias às ativida-
des junto às crianças. Ressaltou que rea-
tivou a pracinha no bairro Roseiral e esta 
implementando um parquinho na Rua 
Roberto Moreira Guimarães no Lotea-
mento Samambaia. Inaugurou um parqui-
nho para as crianças na Rua Salomão 
Viana no ponto final do ônibus e também 
na Praça Sérgio Jerônimo da Silva, aon-
de jogavam lixo, hoje tem uma pracinha 
para as crianças. Falou que no Colégio 
Monsenhor Cirilo Calaon está revitalizan-
do o colégio para implementar um parqui-
nho para as crianças. Afirmou que estas 
praças são importantes para a segurança 
e socialização das crianças e dos pais. 
Agradeceu e despediu-se. 6) OCTAVIO 
SAMPAIO, LÍDER DO UNIÃO BRASIL – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que tem 
uma funcionaria da empresa terceirizada 
desta Casa que foi diagnosticada com 
aneurisma e dissecção do tronco celíaco, 
foi procurar atendimento no SUS, disse-
ram a ela que não há tratamento para ela 
em Petrópolis e não deram solução a ela. 
Disse que é inaceitável o que a Prefeitura 

está fazendo. Falou que recebeu uma de-
nuncia de que estão dispensando os alu-
nos da Escola Paroquial Carlos Demia, 
por falta de almoço e que vai até a escola 
para saber se é verdade. Falou que acen-
deu uma vela por conta dos sete meses 
em relação ao prédio da Rua Floriano 
Peixoto. Lembrou que há sete meses es-
teve nesta Casa o Senhor Patuléia, o Ex-
-Presidente da COMDEP Léo França e 
outros representantes do Governo Muni-
cipal, dizendo que era muito urgente a 
compra do prédio da Rua Floriano Peixo-
to. Ressaltou que os representantes do 
executivo queriam jogar contra o Verea-
dor a insensibilidade da moradia para 
quem precisava, uma vez que tinha certe-
za que o prédio não tinha condições de 
receber moradores. Lembrou que o Se-
cretário Patuléia disse: “Com a experiên-
cia que tenho, o imóvel está embaraça-
do?”, o Vereador Octavio Sampaio res-
pondeu: “ Secretário, a questão não é a 
sua competência, a questão é a descon-
fiança em relação ao Governo Municipal 
e podemos votar a matéria outro dia”. 
Pediu para que mostrassem que o imóvel 
estava de fato desembaraçado, todos os 
Vereadores pudessem fiscalizar o imóvel 
e se por acaso estivesse legal, colocaria 
para votar em urgência. Falou que na 
época discordaram e todos os Vereado-
res votaram a favor da compra do imóvel, 
pois estavam todos comovidos. Afirmou 
que não tem nenhum morador no prédio e 
que a Prefeitura não tem previsão de 
quando colocará moradores lá. Ressaltou 
que os meios de comunicação da cidade 
não comentaram nada sobre a matéria 
quando afirmou que o prédio não tinha 
condições de abrigar moradores e que 
até hoje ninguém fala nada. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a fala dos Verea-
dores passou à ORDEM DO DIA: Coloca-
do em discussão e votação única a Reda-
ção Final do Projeto de Lei nº: 9620/2021 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. A Reda-
ção foi aprovada com 13 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em 2º 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
7654/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
2º discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 4769/2022 do Vereador Hingo Ham-
mes. O Projeto foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Yuri Moura. Coloca-
do em 1º discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 1771/2022 da Vereadora Gilda 
Beatriz. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 3045/2022 do Vereador 
Ronaldo Ramos. A Indicação foi aprovada 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Léo França 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em discussão e votação única a Reda-
ção Final do Projeto de Lei nº: 7096/2021 
do Vereador Yuri Moura. A Redação foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Léo França, 
do Vereador Marcelo Lessa e do Verea-
dor Octavio Sampaio. As Indicações fo-
ram aprovadas em bloco com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu. Terminada a ORDEM DO DIA, o 
Vereador Hingo Hammes, o Vereador 
Fred Procópio e o Vereador Eduardo do 
Blog solicitaram que fossem consignadas 
suas falas no EXPEDIENTE FINAL: 1) 
HINGO HAMMES, DO UNIÃO BRASIL 

– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que 
pela manhã esteve numa reunião no bair-
ro São Sebastião para tratar de assuntos 
para melhoria do bairro. Disse que o Se-
nhor Araújo, Presidente da Associação de 
Moradores da Capitão Paladino, mostrou 
que hoje tem aproximadamente menos 
cem viagens por dia relativo a quebra de 
veículos. Foi falado que o município en-
trou com a ação do retorno de cem por 
cento da frota e que no ano passado as 
empresas alegaram que as escolas não 
tinham voltado com as aulas em cem por 
cento. Disse que as empresas consegui-
ram bloquear este retorno pela justiça e 
que espanta o poder que estas empresas 
têm no Judiciário. Disse que o represen-
tante da Viação Petro Ita argumentou que 
as ruas estão esburacadas, moradores 
que param em locais não adequados, que 
os motoristas não são capacitados como 
os dos anos atrás. Falou que com todo 
prejuízo que empresa tem e que esta 
muito ruim, por que não entregam a con-
cessão, pois o empresário precisa ganhar 
dinheiro. Lembrou que no ano passado 
quando era Prefeito Interino, montou uma 
comissão para abrir um processo licitató-
rio da empresa Cascatinha e Petro Ita e 
logo os representantes da empresa pro-
curaram a justiça e que fica sem entender 
o porquê desta ação, uma vez que a em-
presa afirma que a concessão não dá lu-
cro. Falou do subsidio de quatro milhões 
e oitocentos mil reais que esta sendo en-
viado pelo Governo Federal para Petró-
polis e que será usado na compra de no-
vos ônibus e manutenção de ônibus da 
cidade. Lembrou que a passagem au-
mentou duas vezes somente este ano. 
Agradeceu aos Vereadores que votaram 
pela aprovação do Natal Imperial no ca-
lendário oficial do Município de Petrópo-
lis, pois deixa de ser um nome de festa de 
qualquer Governo e passa a ser um nome 
da festa do Município, assim facilitando a 
aprovação de Projeto junto a Lei Roua-
net, na Lei de ICMS do Estado, onde no 
ano passado a Empresa Claro aportou 
dois milhões e trezentos mil reais para o 
Natal Imperial e já manifestou interesse 
em apoiar o Natal Imperial. Falou sobre a 
LOA que no dia trinta e um de agosto foi 
enviada para esta Casa a Lei Orçamentá-
ria e em vinte e três de setembro o Gover-
no do Estado publicou um decreto após 
uma ação judicial que o Município ganhou 
com aporte em relação a índices de parti-
cipação do Município através do ICMS. 
Ressaltou que este valor é muito expres-
sivo chegando a aproximadamente a 
quatrocentos milhões de reais por ano, 
porém não foi enviado o substitutivo para 
a Lei Orçamentária. Disse que o Municí-
pio tem que enviar a Casa a Lei Orça-
mentária atualizada para que possa votar 
e que os Vereadores tenham o direito as 
Emendas impositivas em cima do valor 
global que foi ganho pelo atual Governo e 
precisa está explicito no orçamento da 
cidade. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Domingos Protetor 
assumiu a Presidência. 2) FRED PRO-
CÓPIO, LIDER DO PL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que não pode culpar uma 
instituição de exercer o seu papel institu-
cional e que não adianta reclamar que a 
Comissão de Finanças não fez a audiên-
cia para falar do orçamento. Ressaltou 
que é um colaborador da política pública 
municipal em todos os âmbitos ajudando 
em todas as pautas, mas não da para 
chegar numa audiência pública e fazerem 
uma defesa acalorada do aumento de ar-

recadação e na hora de mandar o orça-
mento não apresentar esta arrecadação. 
Disse que é contra o nome orçamento 
secreto, uma vez que está estampado 
para onde será empregado o recurso, 
mas o que estava acontecendo no orça-
mento da cidade é uma obscuridade e 
pediu que chegasse o substitutivo com o 
aumento de receita. Falou que não vai 
usar o mandato para criar obstáculo ao 
Governo, mas não pode ser culpado de 
cumprir a função institucional. Disse que 
foi criado pelo Governo um grupo de tra-
balho técnico, sem técnico e que não viu 
nenhum profissional no cargo de enge-
nheiro para cuidar de restauração e ou-
tras coisas, mas vai aguardar a resposta 
do Governo para que possa se manifestar 
nas próximas sessões. Falou que não 
persegue ninguém, mas viu na rede so-
cial da Jovem Pan que depois de oitenta 
anos de história no jornalismo foi censu-
rada pelo Ministro Alexandre de Moraes e 
não pode veicular nenhum tipo de vídeo 
falando das condenações do Lula. Res-
saltou que a Associação Brasileira de 
Emissoras de Rádio e Televisão emitiu 
uma nota oficial contra a decisão do Mi-
nistro. Leu a decisão do Ministro quanto a 
Jovem Pan e também uma decisão sobre 
a cópia de uma eventual auditoria em ur-
nas usadas no primeiro turno das elei-
ções e esclarecer qual a fonte dos recur-
sos usados para a fiscalização. Espera 
que o Senado Federal que sabatina os 
Ministros tenha coragem de chamar o Mi-
nistro e mostrar o papelão que esta fa-
zendo. Falou que não é de posição extre-
mas, mas tudo o que o Ministro fizer vai 
repercutir na vida jurídica futura e quando 
cogita a possibilidade de não usar a cami-
sa do Brasil no dia da eleição, não é só 
neste ano é para valer em todas as elei-
ções até o STF desfazer a decisão. Agra-
deceu e despediu-se. 3) EDUARDO DO 
BLOG, LÍDER DO REPUBLICANOS – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre o 
atraso de salários no Hospital Clínico de 
Correas e que isto acontece desde que o 
Prefeito Bomtempo assumiu. Falou que 
os profissionais já ganham pouco, mas 
trabalham por amor a profissão. Disse 
que terá um grupo de Vereadores que vi-
sitará o HCC e vão tentar intervir a favor 
dos profissionais do HCC. Falou que a 
saúde em Petrópolis esta um caos, faltan-
do remédio, leitos e que as pessoas têm 
dificuldades para conseguir exames e 
consultas. Disse que vê o Prefeito gas-
tando absurdos com comissões e com 
pessoas que não têm qualificação para 
preencher o cargo, mas para isto o Go-
verno tem dinheiro, só não têm para fazer 
o repasse do HCC. Falou dos funcioná-
rios que trabalham por RPA e que as 
mães de resguardo estão reclamando 
que o salário ainda não saiu e que o Go-
verno precisa somente ter empatia. Disse 
que o Prefeito esta no seu quarto manda-
to e em todo esse tempo não estruturou a 
cidade para receber as fortes chuvas e 
este foi um dos motivos que protocolou a 
cassação deste Prefeito. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DO EX-
PEDIENTE FINAL e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezenove horas e cinco minutos, decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em vinte de outubro 
de dois mil e vinte e dois, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Victor Mendes de Souza, As-
sessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL  - 26/10/2022

Diário nos bairros

Carro cai em buraco 
que abriu no meio da 
rua, no São Sebastião
Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que pas-
sam pela Rua Joaquim 
Manoel D'Ávila, no São 
Sebastião, informaram 
que a via está em pés-
simo estado e toda oca. 
Dois buracos abriram no 
local e até mesmo um ve-
ículo acabou caindo em 

um deles.
De acordo com os 

moradores do local, os 
dois buracos que cede-
ram ficam bem próxi-
mos. “Os paralelos estão 
com alguns desníveis e a 
está toda oca, precisando 
ser realizados os conser-
tos. Passam diversos veí-
culos aqui durante o dia, 

principalmente ônibus, 
imagina o perigo para 
todos que estão dentro 
do transporte coletivo. 
A rua inteira está preci-
sando de intervenções”, 
afirmou o morador.

Procurada, a Pre-
feitura não respondeu 
até o fechamento desta 
edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores que utili-
zam uma escadaria, locali-
zada na Avenida Joaquim 
Rolla, no Quitandinha, de-
nunciaram ao Diário que 
no local falta ser realiza-
do o serviço de capina. O 
mato está bem alto e vem 
causando medo às pessoas 
que precisam utilizar este 
caminho.

Segundo os morado-
res do local, o matagal 
está invadindo as escadas. 
“Tem partes que está mui-

to difícil de observar até 
mesmo o degrau. O mato 
está alto e encobrindo a 
nossa visão, está preci-
sando ser realizado um 
serviço de emergência. É 
uma situação muito com-
plicada para quem preci-
sa andar por ali à noite e 
também vai que aparece 
algum bicho”, completou 
um morador.

A Comdep informou 
que vai enviar uma equipe 
para verificar o local e re-
alizar as intervenções ne-
cessárias.

Gabriel Miranda – estagiário

Um buraco abriu em 
uma das vagas do esta-
cionamento rotativo lo-
calizado na Rua Teresa, 
próximo ao número 549. 
O problema está no local 
desde as chuvas de feve-
reiro e tem pelo menos 
20 cm de profundidade.

Segundo um pedes-
tre que passa por este 
local, alguém pode se 
machucar. "É uma ver-
gonha a Rua Teresa ter 

um buraco desses. Para 
onde vão os nossos im-
postos, já que tá na cara 
que eles não usam o 
dinheiro pra melhorar 
a cidade? Buraco deve 
ter profundidade de 20 
cm e está assim desde 
as chuvas de fevereiro 
e em março só piorou 
ainda mais”, contou o 
morador.

Procurada, a Pre-
feitura não respondeu 
até o fechamento desta 
edição.
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